

Les Aventures de Jules, le Vétérinaire au Grand Cœur

Histoire sur un métier • 9 ans et plus



Chapitre 1 : Une journée mouvementée au cabinet vétérinaire

Dans une petite ville paisible, se trouvait un cabinet vétérinaire tenu par un vétérinaire passionné du nom de Jules. C'était un homme grand et mince, toujours vêtu d'une blouse blanche tachée de diverses couleurs, preuve de son dévouement envers les animaux qu'il soignait avec amour.

Un matin ensoleillé, alors que Jules s'appêtait à ouvrir son cabinet, il entendit soudain un miaulement strident. Il se précipita à l'extérieur pour découvrir un chaton gris coincé dans un arbre. À côté de l'arbre se tenait une petite fille aux boucles blondes, les larmes aux yeux.

« **Ne t'inquiète pas, petite demoiselle, je vais aider ton chaton** », rassura Jules avec un sourire bienveillant. Il prit une échelle, monta avec précaution et réussit à ramener le chaton sain et sauf dans les bras de la fillette reconnaissante.

« **Merci, monsieur le vétérinaire ! Vous êtes un héros !** » s'exclama la petite fille, les yeux brillants de gratitude.

Jules lui fit un clin d'œil avant de l'inviter à visiter son cabinet. Il lui montra les différentes salles, expliquant avec passion les instruments qu'il utilisait pour soigner les animaux. La petite fille était fascinée par tant de connaissances et d'attention portée aux animaux.

Chapitre 2 : Les animaux farfelus de la ville

Le cabinet vétérinaire de Jules était réputé dans toute la ville pour sa capacité à soigner les animaux les plus farfelus. Un jour, une maman lapin inquiète arriva en trombe avec sa portée de petits lapereaux multicolores. Les lapins avaient mangé des bonbons au lieu de carottes et étaient maintenant pris de maux de ventre.

Jules accueillit la famille lapin avec douceur et commença à prodiguer des soins adaptés. Les lapereaux, tout en sucreries, sautillaient joyeusement dans la salle d'attente, attirant les regards amusés des autres animaux présents.

Un chien bariolé déguisé en clown, un perroquet bavard aux plumes arc-en-ciel, un serpent rayé comme un bonbon à la menthe... Le cabinet de Jules était un véritable zoo haut en couleurs, où chaque patient recevait des soins personnalisés et une attention toute particulière.

Chapitre 3 : Une compétition amicale entre vétérinaires

Un beau jour, un autre vétérinaire renommé de la région, le docteur Margot, décida d'organiser une compétition amicale entre vétérinaires. Jules accepta avec enthousiasme, voyant là l'occasion de mettre en avant son savoir-faire et sa passion pour les animaux.

La compétition consistait en plusieurs épreuves, telles que diagnostiquer rapidement un animal malade, réaliser une opération délicate en un temps record, ou encore apporter des soins d'urgence à un animal en détresse.

Jules et le docteur Margot rivalisèrent d'ingéniosité et de compétences, sous le regard attentif des habitants de la ville venus assister à l'événement. Finalement, après une journée intense et palpitante, Jules remporta la compétition avec brio, prouvant une fois de plus son dévouement envers les

animaux et sa maîtrise du métier de vétérinaire.

Chapitre 4 : Une fête pour célébrer les animaux

Pour célébrer sa victoire à la compétition et remercier tous les habitants de la ville pour leur confiance, Jules décida d'organiser une grande fête en l'honneur des animaux. Il invita tous ses patients à se joindre à la fête, promettant des jeux, des friandises et des surprises en pagaille.

Le jour de la fête arriva, et le jardin du cabinet vétérinaire se transforma en un véritable paradis pour les animaux. Les lapins dansaient, les chiens jouaient à cache-cache, les oiseaux chantaient en chœur... C'était une joyeuse cacophonie d'amour et de bonne humeur.

Les habitants de la ville étaient émerveillés par tant de gentillesse et de dévouement de la part de Jules. Ils décidèrent de lui offrir une banderole géante sur laquelle était écrit en lettres colorées : « **Merci Jules, le meilleur vétérinaire du monde !** ».

La fête se prolongea jusqu'au coucher du soleil, laissant des souvenirs inoubliables dans le cœur de chacun. Jules, le vétérinaire au grand cœur, avait une fois de plus prouvé qu'avec de la passion et de la bienveillance, on pouvait accomplir de grandes choses pour nos amis les animaux.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le nom du vétérinaire dans l'histoire ?

- Marc
- Jules
- Lucas
- Emma

2) Que faisait le chaton coincé dans l'arbre ?

- Il dansait
- Il miaulait
- Il dormait
- Il chantait

3) Quel animal était déguisé en clown dans le cabinet vétérinaire ?

- Un chien
- Un lapin
- Un chat
- Un perroquet

4) Quelle compétition les vétérinaires ont-ils organisée ?

- Un concours de cuisine
- Un tournoi de football
- Une compétition de jardinage
- Une compétition amicale entre vétérinaires

5) Comment les habitants de la ville ont-ils remercié Jules à la fin de l'histoire ?

- Ils lui ont offert une banderole
- Ils lui ont chanté une chanson
- Ils lui ont envoyé des fleurs
- Ils lui ont écrit une lettre

Bonnes réponses :

1) Jules 2) Il miaulait 3) Un chien 4) Une compétition amicale entre vétérinaires 5) Ils lui ont offert une banderole

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Farfelus: Qui est un peu fou, original, excentrique

Ingéniosité: Qualité de quelqu'un qui est ingénieux, qui fait preuve d'intelligence et de créativité

Cacophonie: Mélange de sons discordants qui produisent un effet désagréable à l'oreille

Brio: Avec beaucoup de talent, avec éclat

Délicate: Qui nécessite beaucoup de soin et d'attention

Pagaille: Désordre, situation confuse et tumultueuse